

Übungsbewerb "dahoam"

Erstmals seit Jahrzehnten Bewerb in Klam ausgetragen...



Am 07. Mai 2016 wurde nach Jahrzehnten Pause wieder ein Feuerwehrobewerb in Klam, sozusagen "dahoam", ausgetragen.

Dabei bildete, das inoffiziell so benannte "Klambachstadion", die perfekte Kulisse für diese Veranstaltung an der sich mehr als 40 Jugendgruppen und über 20 Aktivgruppen beteiligten.

Die Feuerwehrguppen pilgerten kilometerweit aus mehreren Bezirken zu uns (u.a. Steyr-Land, Freistadt, Eferding), um ihre Fähigkeiten vor der nahenden Bewerbungssaison nochmals zu perfektionieren.

Der Übungsbewerb war die gelungene Generalprobe für den Abschnittsbewerb in Klam im nächsten Jahr!

•







•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



10.05.2016 01:23 von Ronald Riepert

